

La Araucanía suma 49 nuevos especialistas en fruticultura

Con una ceremonia realizada en la Universidad de La Frontera (UFRO), finalizó la cuarta versión del Diplomado en Fruticultura, iniciativa que permitió la titulación de 49 nuevos profesionales de la Región de La Araucanía. El programa forma parte del Plan GORE-INIA Polos de Innovación Frutícola, es financiado por el Gobierno Regional y ejecutado por INIA Carillanca.

El diplomado tiene como objetivo fortalecer una fruticultura moderna, sostenible y adaptada a las condiciones agroclimáticas regionales, integrando investiga-

ción, validación, transferencia tecnológica y formación de capital humano. Con esta generación, el programa alcanza un total de 186 profesionales capacitados desde su inicio en 2022. Los titulados provienen de 22 comunas de la región y presentan una participación equilibrada entre el sector público y privado, incluyendo profesionales de servicios públicos, asesores agrícolas y empresas del sector.

CEREMONIA

Durante la ceremonia, el decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambien-



te de la UFRO, Dr. Adison Altamirano Navarrete, destacó el carácter estratégico de la fruticultura para el desarrollo regional, señalando que "cuando hablamos de fruticultura no estamos pensando solo en el corto plazo, sino en el desarrollo productivo de los próximos 15 o 20 años, lo que requiere conocimiento técnico, innovación y capacidad de adaptación frente al cambio climático".

Por su parte, la directora regional de INIA Carillanca, Claudia Osorio, subrayó que el

programa responde a los nuevos escenarios productivos que enfrenta la región.

"El cambio climático ha generado impactos negativos, pero también oportunidades de diversificación productiva que antes no eran posibles. Para aprovecharlas necesitamos investigación, desarrollo, transferencia tecnológica y capital humano avanzado", afirmó.

Finalmente, Marco Gallardo, jefe División de Fomento e Industria del Gobierno Regional de La Araucanía, junto con en-

tregar un saludo del gobernador René Saffirio, entregó sus felicitaciones a los alumnos graduados del diplomado quienes, según expresó, se encuentran actualizando sus conocimientos para poder enfrentar los desafíos globales que tendrá la fruticultura a 5 o 10 años, asegurando que el Gobierno Regional continuará apoyando este programa y otras iniciativas vinculadas a la fruticultura, mediante las diferentes instituciones con las cuales colaboran.